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Il concerto di Antonello Venditti di stasera a Otranto
(Largo Porta Terra ore 21) è un altro degli
appuntamenti dell’Alba dei Popoli, la rassegna giunta
alla ventesima edizione, organizzata dal Comune di
Otranto, inserita nella programmazione «Luce
d’Oriente». Venditti si esibirà sul palco di Otranto
proponendo i suoi più grandi successi. Considerato fra
i più popolari e tra i più prolifici della cosiddetta Scuola
Romana, è uno tra gli artisti italiani con il maggior
numero di dischi venduti.

Il concerto
Venditti a Otranto
festeggia
sul palco
50 anni di carriera

Vigilia di San Silvestro all’insegna dello swing in piazza
Sant’Oronzo, a Lecce. Stasera, partire dalle 20, aprirà le
danze il progetto «Io te e Puccia», la cui musica sarà
seguita dalle note degli Swingrowers, band siciliana tra
le più apprezzate del crescente panorama swing, e per
concludere il divertimento con Paolo Belli & Big Band
che dal 2005 accompagna con la sua Big Band, tutte le
coreografie delle coppie di Ballando con le stelle, il
fortunato programma condotto da Milly Carlucci, in
prima serata, su Rai Uno.

Piazza Sant’Oronzo
A Lecce si balla
con gli Swingrowers
e la Paolo Belli
Big Band

In amore è lecito esplorare e sognare
ma non agire per puro capriccio

Cara Candida, sono molto presa da un uomo
sposato e non so come comportarmi. Lui
sembra ricambiare, a giudicare dai messaggi e
dalle chiacchierate che ci facciamo nel bar dove
lavoro e dove lui viene da cliente più volte al
giorno, ma ormai anche a cena fuori dove ci
siamo visti un paio di volte. È anche successo
che ci siamo dati un altro paio di appuntamenti,
tutti innocenti, in cui però ci siamo messi a
parlare e a scambiarci confidenze sui nostri
reciproci problemi. Io sono divorziata con un ex
marito che mi ha dato tanti dolori e si
disinteressa completamente di nostro figlio, lui
è sposato e ha due figli e una situazione, a
quanto mi racconta, infelice con la moglie, che
però non lascia per via dei bambini e anche per
gli affari che hanno in comune e che lo vedono
parte debole fra i due. Non ho mai conosciuto
un uomo sensibile come lui, mi sembra che
ragioniamo allo stesso modo su tutte le cose
importanti della vita. Ormai, ci scambiamo
messaggi tutti i giorni, per farci coraggio a
vicenda o per ridere. Però lui non si è mai
permesso di andare oltre. A volte, io penso di
aver travisato il suo interesse e mi dico che
cerca solo un’amica. Però ai messaggi molto
affettuosi in cui gli dico cose carine lui risponde
sempre. Io non credo di sbagliarmi quando dico
che prova sentimenti per me, anche se non li
manifesta apertamente, ma è un uomo molto
serio, che non tradirebbe la moglie, o
comunque un uomo prudente, che non si
metterebbe in un guaio, viste le faccende che
con la moglie ha in comune. Non mi ha lasciato
spazio per un rapporto sentimentale o
passionale, finora è sempre stato sul piano
dell’amicizia, e quando io gli scrivo messaggi
affettuosi, di quelli lunghi, lui evita di
rispondere o trova un modo che serve a non
rispondere. Io cerco di non innamorarmi e non

sperarci troppo, però mi chiedo anche se dovrei
fregarmene e dovrei invece cercare di
prendermelo. Non ho mai avuto molta felicità
in amore, ha senso lasciarsi scappare un uomo
che sembra perfetto per me in nome di una
regola morale?

Laura

Cara Laura, diamo per scontato che questa
corrispondenza d’amorosi sensi non sia solo
nella sua fantasia. Quest’uomo potrebbe
essere interessato ad essere ascoltato, capito
e ammirato, senza avere altre mire. Lei ha una
sensazione diversa e io devo partire da qui. Il
mondo è pieno di persone perfette e di
momenti sbagliati. Può essere che
quest’uomo sia interessato a lei, ma che sia in
uno di quei marosi di vita dove tutto è più
urgente dell’amore. Buon senso suggerisce di
tenersi la sua amicizia e non trascurare di
guardare altrove. Poi, ho avuto un’amica
cinquantenne, single e di cui nessuno

ricordava un fidanzato. Donna piissima, in
odore di santità. Tutti pensavano non fosse
mai stata toccata da un uomo. Finché,
comparve fidanzata e bellamente raccontò
che da dieci anni era l’amante di quella
persona. Disse: alla nostra età, i migliori sono
già stati presi e bisogna avere la pazienza di
aspettare che si liberino. Sono strafelici da
molto tempo. La mia amica, senza dirlo a
nessuno, in fondo al suo cuore, aveva avuto
un’intuizione e aveva fatto una scelta. Si può
anche infrangere la morale, quando si ha
limpidezza di se stessi e della realtà. Cara
Laura, solo lei sa cosa con quest’uomo può
dare a sé stessa, a lui e alla vita. Nessuna
scelta è priva di rimpianti, mentre il rimorso di
coscienza morde solo a chi ha fatto soffrire gli
altri per niente. Bisogna esplorare, sognare,
scoprire, capire, ma mai per capriccio.
Anzitutto, bisogna saper sentire cos’è giusto
per sé. Il disegno che la vita ha per noi, a
saperlo leggere, è sempre un disegno che
porta del bene anche intorno a noi.

Chi tergiversa per paura
rischia di perdersi per strada
Cara Candida, che significa se lei non mi chiama
mai, ma se la chiamo io è sempre gentile e
affettuosa? Ci siamo conosciuti un mese fa, lei
mi è sembrata una bellissima donna. Da allora,
le scrivo o la chiamo tutti i giorni, però non
siamo mai riusciti a vederci, siamo tutti e due
molto presi con il lavoro e viviamo a distanza.
Siamo liberi tutti e due. Senza figli. Io capisco e
sento che lei è una donna speciale, ma temo
che il suo sia un interesse superficiale perché
non chiama mai. Tutte le donne che ho
conosciuto scrivevano, chiamavano, flirtavano.
Lei sta lì e aspetta che lo faccia io. E, per la
prima volta, nella mia vita, mi sento intimidito e

insicuro. Così, non trovo il coraggio di farmi
avanti e presentarmi da lei. Credo che sia il
contrario di quello che devo fare, ma è più forte
di me. Ho paura che non sia interessata. È
irrazionale, ma non posso farci niente.

C.

Caro C., in amore, ci siamo assuefatti a
un’idea di parità che prevede pari
intraprendenza fra uomini e donne, ma molte
di noi sono ancora state educate all’antica, ad
aspettare che sia lui a fare il primo passo e il
primo invito. Se lei, caro C., la smette d’aver
paura d’essere rifiutato, si renderà conto che
questa donna sta solo attendendo che lei si
decida a farsi avanti e a raggiungerla per
conoscerla meglio. Chi tergiversa per paura
finisce sempre per perdersi per strada e non
andare da nessuna parte. Ogni pazienza ha
un limite e un mese di attesa per un primo
appuntamento è un tempo al limite di ogni
umana pazienza. La cautela di questa donna
può avere varie spiegazioni. Può darsi che
faccia la preziosa, può essere che abbia a sua
volta paura e cerchi di proteggersi temendo
che lei sia un corteggiatore perditempo da
molte chiacchiere e pochi fatti… Oppure, è
probabile, se è così speciale come lei la vede,
che non voglia essere invadente o pressante e
le stia lasciando modo di prendersi i suoi
tempi e trovare uno spazio per voi due. Se lei
non si sbriga, però, non scoprirà mai qual era
il motivo vero. L’intesa e la complicità fra due
persone si nutrono dello scambio costante,
ma è difficile fornire linfa se vi siete visti solo
una volta e non si rinnova l’incontro faccia a
faccia. A perdere l’attimo, la complicità si
annacqua. A tirarla troppo per le lunghe, si
corre il rischio di trasfigurare la memoria del
primo incontro in qualcosa di mitico che non
può reggere il confronto con la realtà del
secondo appuntamento. Il più grande sbaglio,
nella vita, è non far nulla per paura di
sbagliare, è provare paura e non avere
coraggio. Stare fermi per non farsi male non
significa stare bene, ma irrimediabilmente
appassire e inaridire.
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